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３月は水と衛生月間です！ 

コロナの関係で延期されていた事業ですが、3月 19 日にWFF カーボンゼロ植樹、3月

30 日にガバナー公式訪問が開催されます。まだ感染者数も高止まりの感がありますの

で、十分気をつけて参加したいと思います。 

さてロシアのウクライナ侵攻が始まってから２週間経ちますが、停戦交渉も合意に至

らず戦闘は激しさを増しています。一般市民の被害も増えており、多くの人が国外へ避

難しています。幼い子どもが親に連れられて歩いている姿を見ると悲しくなります。一

刻も早く平和な日常が取り戻せることを願ってやみません。世界中でウクライナ支援の

動きがあります。いろいろな窓口がありますが、私はマイロータリーから寄付をさせていただきました。ロータ

リー財団には災害救援基金がありますが、優先的にウクライナやウクライナ周辺のロータリークラブに届けられ

ます。水、食料、医療品などの救援物資や、この危機による難民や被災者の支援に利用できるということです。 

明日 3 月 11 日は東日本大震災が起きてから 11 年になります。あの時も被災された方に世界や日本各地の

ロータリークラブから義捐金が届けられました。岡崎東ロータリークラブは、復興支援金に 70 万円、被災青少

年支援のためロータリー希望の風奨学金として総額 74 万 9 千円、創立 40 周年の時に宮城県七ヶ浜町に復興

支援金として 100万円を支出しています。ロータリークラブのネットワークが有事の際に力を発揮します。 

本日は、岡崎東ロータリークラブの皆様、この様な会にお招き頂き多大なるご支援心より感謝申し上げます。 

全国的に問題となっている空き家の増加は、岡崎市においても同様に深刻な問題となっています。空き家は

「二次的住宅」、「賃貸用の住宅」、「売却用の住宅」、「その他の住宅」に分類されます。転勤や入院等により、望

まずに空き家となった「その他の住宅」が問題になりやすい。岡崎市の「その他の住宅」の数は H20～H30の

10年間で 1.3倍に増加しました。 

岡崎市では、平成 29 年度に空き家等対策計画を策定し、空き家対策に取り組んでまいりました。空き家対

策に関する取組は、「空き家の発生抑制」、「空き家の流通・活用の促進」、「管理不全空き家の防止・解消」、「跡

地活用」の４本の柱に大別されます。 

今回は、岡崎市の空き家の現状に触れながら、前述の４本の柱に基づき、これまで本市で取り組んできた空

き家対策の取組の説明と、空き家対策に有効な補助制度や税優遇のご案内をさせていただきます。空き家対策

のこれからとして、民間事業者による支援制度の情報提供や民間事業者との協働を進める。計画改定に向けて、

空き家の課題や解決策について、今後広く意見を収集していくこと。また令和４年度中に空き家等対策計画の

改定を行うため、改定の方向性のご説明と会員の皆様へのお願いをさせていただきます。 

卓話：成澤隼一様･山下宗一郎様 
 

「岡崎市の空家対策」 
 

酒井会長より卓話者へお礼の言葉 

 
例会場移転検討委員会報告 

49期【No24号】第 2295回例会                       2022/3/30 
（過去 3回の修正出席率 2/3：100% 2/10：100% 2/17：100％） 
 

 

 

 

 

 

 
【前回の会長挨拶】 

【本日の例会】              
国際ロータリー第 2760 地区  

2021-22 年度ガバナー 沓名俊裕君（安城 RC） 

【前回の卓話】  「 岡崎市の空き家対策 ～取組の今までとこれから～ 」 

岡崎市都市政策部住宅環境整備課空家対策係 係長 成澤隼一様･主任主査 山下宗一郎様       

                                    

「 ガバナー公式訪問 」 
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幹事報告（三城偉央君）    
【第 17 回理事会報告】3/3 開催 

・花見親睦夜間例会予算の件：承認 

・11 クラブ親善スポーツ大会予算の件：承認 

・4月からの例会場設営の件：承認 

・2022 年決議審議会議へ議決案提出の件：提出なし 

◼ 3/19(土)天使の森にて WFF カーボンゼロ植樹が

岡崎５RC 合同で行われ、酒井会長、幹事、小出社

会奉仕委員長、杉田公共イメージ向上委員長が参加

します。 

◼ ガバナー公式訪問が 3/30(水)竜美丘会館大ホール

にて岡崎･愛知三州･岡崎東 RC 合同で行われます。

当日は上着･ネクタイ･ゼロバッチを着用ください。 

◼ 一般法人比国育英会バギオ基金より「第 43回バギ

オ訪問交流の旅 5/12～15」の案内が届いており

ます。申し込み期限は 3/25です。 

◼ 本日 11 時より第 6 回例会場･事務局移転検討委員

が 502号室で開催されました。 

◼ 本日例会後 502号室にて第 3回長期計画検討委員

会が開催されます。該当者の方は出席お願いします。 

◼ 次週 17 日(木)、次次週 24 日(木)は休会となって

おります。お間違え無いようお願いします。 

例会場･事務局移転検討委員会 アンケート結果報

告と 4月からの例会場についての説明 

親睦委員会 11クラブ親善スポーツ大会中止のご連絡 

3/24ダルジャハフシルネン君送別会中止のご連絡 

出席委員会 本日の出席率 85.19%(欠席 8名) 

前々回(2/17)の修正出席率 100%(欠席 0名) 

ニコニコ委員会  
☺ 酒井賢君 まだ寒い日が続きますね。体調には気を付

けてください。 

☺ 三城偉央君･岡田祥輝君 岡崎市都市政策部 成澤隼

一様、山下宗一郎様、本日卓話宜しくお願いします。 

☺ 市川幾雄君 孫 2 人が目指していた大学に決まりま

した。安心しました。石川君大変お世話になります。 

☺ 野村政弘君 残念ながら 11 クラブソフトボール大

会は中止となりました。1年後の大会目指して選手の

皆さん自主練習に励んでください。 

☺ 長坂勲君･小木曽進君･山中一君･新浪勝也君･稲垣寿

君･加藤和志君･林孝夫君 ニコに協力します。 

☺ 佐野真琴君 畔栁さんお世話になりありがとうござ

いました。 

☺ 清水幹良君 最近お休みをいただきご迷惑をおか

けしました。 

 

 

 

３・４月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

3/31(木)18:00～ 岡崎公園内「龍城神社斎館」 「花見例会」    ※状況により変更になる可能性があります 

4/7(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「さくら電力について(仮)」岡崎市環境部 菅沼憲正様 

4/14(木)12:30～ 六本木 「カーボンゼロ植樹報告」社会奉仕委員長 小出一輔君 

4/21(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「ほめる達人という生き方セミナー」三岡大輔様 

4/28(木)  定款第 7条第 1節の規定により休会です 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 3月 29日（火） ザ･トラディションGC 定例会 

ひよどり会 3月のひよどり会は休会です 

【会員紹介】 

「あっ」「あ～ぁ」私と孫の会話です。これだけで「お帰り」「あれ取って」「それ違う」

の意味だったりします。相手を常によく見て、アクセントの高い低いと身振りでこちら

が勝手に判断して会話が成り立っています。一方仕事柄多くの外国人と接する機会があ

りますが、不完全な日本語でのやり取りなので誤解を招くことが度々あります。これは

相手との接し方に問題があったのだと思います。 

 孫との接し方を教訓に、どんな場面でも相手の身振りや言葉遣いに注意を傾け誤解が

生じない様心がけていきたいと思います。 

加藤産業株式会社 代表取締役 加藤和志君（2011/3/10入会） 


